

# Francia entregará a España el 1 de octubre todo el material incautado a ETA

Se celebrará una ceremonia solemne en la que se tendrá «muy presente la memoria de las víctimas» de la banda

:: R. M.

**MADRID.** El Gobierno francés entregará el próximo 1 de octubre a España, en una ceremonia solemne, todo el material que guarda incautado a ETA en operaciones antiterroristas llevadas a cabo en territorio galo, lo que podría servir para esclarecer algunos crímenes etarras pendientes de resolver.

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, anunció que esa ceremonia «tendrá muy presente la memoria de las víctimas de ETA», y destacó que Francia aportará «miles

de documentos, efectos y armas intervenidas por las fuerzas de seguridad francesas en los últimos veinte años. «España nunca va a olvidar la cooperación entre ambos países», subrayó el jefe del Ejecutivo al explicar que la fecha de la entrega del material fue acordada en la reunión que ayer mantuvo en el Palacio de La Moncloa con su homólogo francés, Emmanuel Macron.

Sánchez recordó en rueda de prensa conjunta con Macron que el último atentado cometido por ETA tuvo lugar en marzo de 2010 en territorio francés, en el cual murió un agente de la Policía gala. Asimismo, apuntó que el abundante material que aportará Francia va a contribuir a que la Audiencia Nacional pueda aclarar asesinatos cometidos por ETA aún no resueltos.

Esta entrega había sido pactada

en febrero de 2017 entre España y Francia en la cumbre bilateral de Málaga. Se trata de un material almacenado en depósitos judiciales en Francia conocido como «los sellos de ETA».

## «Cooperación»

La cita entre ambos mandatarios apenas duró 15 minutos debido a los motivos de «agenda» que obligaron al presidente francés a aterrizar en España con casi dos horas de retraso. A pesar de ello, Sánchez y Macron utilizaron el encuentro para sellar distintos acuerdos en los que sus respectivos gobiernos ya venían trabajando.

Las otras dos grandes cuestiones que abordaron Sánchez y Macron tienen que ver, por un lado, con el reto migratorio que afronta Europa y, por otro, con la reforma de la

Unión Económica y Monetaria que ambos países están decididos a agilizar. En cuanto a la primera de ellas, Sánchez y Macron pactaron, entre otras cosas, impulsar la celebración en España de una reunión de los ministros encargados de estos temas, tanto de los países europeos como africanos, para analizar los flujos migratorios y explorar iniciativas comunes. «Hay que fortalecer la cooperación con los países de origen y de tránsito», defendió Sánchez.

En cuanto a la Unión Económica y Monetaria, se comprometieron a trabajar para impulsar la reforma del Mecanismo Europeo de Estabilidad, para completar la Unión Bancaria con la puesta en marcha del respaldo fiscal común, y desarrollar las propuestas de la Comisión Europea para la tributación de compañías digitales.



Pedro Sánchez y Emmanuel Macron, a su entrada en el Palacio de La Moncloa. :: EFE